

Lehrkräfte

Harald Kühn



- Harald Kühn studierte Gitarre an der "Staatlichen Hochschule für Musik und darstellende Kunst Mannheim/Heidelberg" bei Jörg Wagner mit dem Abschluss Diplommusiklehrer.
- Nach diversen internationalen Meisterkursen studierte er in der Meisterklasse von Angelo Gilardino in Biella an der "Academia Internazionale Superiore di Musica" mit abschließendem Solistendiplom.
- Er arbeitete regelmäßig mit der Mezzosopranistin Sandra Stahlheber, dem Geiger Istvan Kuruc und der chinesischen Erhuspielerin Deng Xiao Mei

zusammen.

- 2002 gründete er mit dem italienischen Gitarristen Alberto Delle Piane das Gitarrenduo "Transalp".
- Er absolviert erfolgreich an der Bundesakademie Trossingen den berufsbegleitenden Lehrgang "E-Gitarre im Unterricht".
- Seit 1992 ist er Gitarrenlehrer an der Städtischen Musikschule Ludwigshafen und seit einigen Jahren Leiter der Fachgruppe Gitarre.